
Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Gombeth am 01.07.2024 

Sitzung Nr. 15 / 2021-2026 
 

 

Beginn: 

Ende: 

19:00 Uhr 

20:45 Uhr 

Ort: Gemeinschaftshaus Gombeth, kleiner Saal 
 

 

Anwesend: 

 

Lena Schönewald 

Thomas Engelhardt 

Gustel Jacobi 

Patrick Wagner 

Dirk Engelhardt 

Sascha Krone 

Markus Appel 

Schriftführer: 

Zuhörer: 

Gäste: 

Entschuldigt: 

Unentschuldigt: 

Gustel Jacobi 

2 

Hr. Hilgenberg, Hr. Zaschke 

Ralf Siehl, Jürgen Wichmann 

 

 

 

Tagesordnung 

 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Hauptbetriebsplan der Firma lrma Oppermann GmbH 

3. Seniorennachmittag 2024 

4. Gemeinschaftshaus 

5. Budget2024 

6. Mitteilungen der stellvertretenden Ortsvorsteherin 

7. Verschiedenes 
 
 

 

Top 1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Die stellvertretende OV Lena Schönewald eröffnet die Sitzung. Die Tagesordnung ist 

allen Ortsbeiratsmitgliedern form- und fristgerecht zugegangen. 

Einwände gegen die Tagesordnung gibt es keine. 

 

 

Top 2: Hauptbetriebsplan der Firma Irma Oppermann GmbH: 

 

-  Die Firma Oppermann hat ihren Hauptbetriebsplan dem Ortsbeirat zur Verfügung 

gestellt. Dieser konnte von den OB Mitgliedern eingesehen werden. Es wurde 

festgestellt, dass dieser im Wesentlichen mit den in der Besprechung vom 24.06.2023 

(vor Ort) zwischen Ortsbeirat und Fa. Oppermann angesprochenen Punkten 

übereinstimmt. Auch der Wabernsche Weg bleibt erhalten. 

 

 

Top 3: Seniorennachmittag 2024: 

 

-  Der Seniorennachmittag findet am 26.10.2024 statt. Es wurden verschiedene 

Programmpunkte durchgesprochen. 

1. Stuhlgymnastik durch Frau Thomas/ Absprache durch stellv. Ortsvorsteherin 



2. Gospelchor Querbeet, Fr. Uecker / Absprache durch Herrn Sascha Krone 

3. Kinder-Tanzmariechen Konfetti 2000, Fr. Kögel / Absprache durch Herrn Roger 

Zaschke. 

 

 

Top 4: Gemeinschaftshaus: 

 

- Anfrage des Bewohners Patrik Barthel zur Durchführung einer Silvesterfeier im DGH 

Gombeth durch die Anlieger der Straße „Am Gerichtsgraben". 

Es wurde das Für und Wider zur Durchführung dieser Veranstaltung besprochen. Der 

OB gibt die Empfehlung an die Stadt Borken, der Anfrage der Bewohner stattzugeben. 

Die Teilnehmerzahl sollte 50 Personen nicht überschreiten. 

 

Top 5: Budget 2024: 

 

-  Weihnachtsbeleuchtung: 22 Sterne wurden angeschafft und sind bereits bezahlt. 15 

Sterne müssen noch angeschafft werden sollte das Budget 2024 dafür ausreichen. 10 

Sterne werden durch den Inhaber des „Landgasthof zur Post", Axel Schönewald, 

gespendet. 

3 Bauzäune als Befestigung für Veranstaltungswerbung wurden angeschafft und sind 

bereits bezahlt. Kosten 210€. 

- 2 x Spuckschutz sollen noch angeschafft werden. Kosten ca. 700€. 

- Einige Stehtische für die Grillhütte sollen noch angeschafft werden. 

 

 

Top 6: Mitteilungen der stellvertretenden Ortsvorsteherin: 

 

- 2 Baugenehmigungen für je 1 Wohnhaus wurden erteilt. 

1 Bauanfrage wurde durch den Antragsteller zurückgezogen. 

-  Wasserrechtliche Genehmigung für die Kreuzung der Schwalm im Zuge des Glasfaser 

Ausbaus. 

Die Baugenehmigungen, die Bauanfrage und die Wasserrechtliche Genehmigung 

wurden von den OB Mitgliedern eingesehen. 

- Der Einbruchschaden an der Friedhofshalle beläuft sich auf ca. 3000-4000€. 

Strafantrag wurde gestellt. 

 

 

Top 7: Verschiedenes: 

 

-  Herr Zaschke merkt an, dass das Kiesbett vor dem DGH sehr pflegeintensiv ist da 

dieser teilweise auf dem Parkplatz verteilt wird. Eine Scheibe der Eingangstür DGH 

wurde ebenfalls damit beschädigt und musste ausgetauscht werden. 

Vorschläge zur Lösung wurde diskutiert: 

 

1. Kies entfernen und durch pflegeleichte Bodendecker ersetzen. 

- 2. Den Bereich pflastern und eine Sitzecke installieren. 

- Des Weiteren sollten Vorschläge über Frau Pugler (Dorfentwicklungsprogramm) 

erfragt werden. 

 

Anfrage von OB-Mitglied Thomas Engelhardt zur Installation eines Abfallkorbes in 

der Verlängerung des Grubenweges (Ecke Haus Agnes Schönewald). Damit soll 



gewährleistet werden, dass Hundehalter, die dort Gassi gehen, die 

Hinterlassenschaften ihres Vierbeiners dort entsorgen. 

Glas- und Kleidercontainer Friedhofsparkplatz: Die vorgenannten Container werden 

trotz mehrmaliger Anrufe nicht zeitnah geleert, so dass sich größere Mengen an Glas 

und Altkleidung vor bzw. neben den Containern ansammeln. Es ist ebenfalls zu 

beobachten, dass Ortsfremde ihre Glas- und Altkleider dort entsorgen. 

OB-Mitglied Markus Appel schlägt vor, die Container auf den Parkplatz vor dem 

Stadion in Gombeth umzustellen. Der Ortsbeitrat befürwortet das. 
 

 

 

 

 

 

 

Lena Schönewald 

stellv. Ortsvorsteherin 


